

Resolución de apoyo a los trabajadores de limpieza viaria y jardinería de Madrid

Desde el Comité de Huelga Estatal del Sindicato de Estudiantes queremos manifestar nuestro más rotundo apoyo a los trabajadores de limpieza viaria y jardinería del Ayuntamiento de Madrid.

Hace pocas semanas nuevas empresas se hicieron con el servicio de cuidado y mantenimiento de jardines y con el de limpieza viaria de Madrid con un presupuesto reducido en un 30%. En estas condiciones, las empresas en connivencia con el Ayuntamiento de Madrid, como siempre pretendieron cargar esa reducción sobre la espalda de los trabajadores. Empezaron con despidos saltándose descaradamente la ley. Cuando un servicio cambia de empresa esta está obligada a absorber a todos los trabajadores de la empresa que anteriormente lo realizaba y en las mismas condiciones laborales. Sin embargo, no dudaron en despedir a cerca de 300 operarios, para inmediatamente pasar a anunciar un Expediente de regulación de Empleo (ERE) que supondría el despido de 1144 trabajadores y para los que queden, una bajada salarial del 40%.

Tanto la patronal como el Ayuntamiento quieren reducir el número de trabajadores, a la vez que aumentan las jornadas laborales del resto de trabajadores. Las empresas y el PP saben que una de las claves en este conflicto, es conseguir poner en contra de los trabajadores a “la opinión pública” y para lograrlo no tienen el más mínimo reparo en mentir, tergiversar y hacer lo que haga falta.

Dos días de huelga total y ya ha empezado la campaña, a través de los medios de comunicación para intentar criminalizar a los trabajadores. Los jóvenes que luchamos por nuestros derechos, también sufrimos continuamente estas campañas de desprestigio basadas en las mentiras, ¡esos son sus métodos! la mentira, la ocultación y la represión. Pero estos métodos no pueden parar la lucha cuando esta es decidida y está organizada.

La llamada “opinión pública”, son en su mayoría los trabajadores y sus familias que sufren la misma política de las empresas y de los distintos Gobiernos del PP; por lo tanto son nuestros aliados naturales.

Los jóvenes que luchamos en defensa de la educación pública, hemos sido capaces de conseguir el apoyo de la inmensa mayoría de trabajadores de todo el estado con una intensa campaña de información dirigida a los obreros y sus familias. Orientando la enorme energía desplegada por los trabajadores en lucha a explicar a todos los obreros de Madrid porque se está peleando, se conseguiría generar una fuerza imparable que neutralizaría la campaña de mentiras de los medios de comunicación y haría retroceder a las empresas concesionarias y a su cómplice, el Ayuntamiento de Madrid.

En esa tarea contáis con el Sindicato de Estudiantes para trasladar las razones de vuestra lucha a los centros de estudio de Madrid y de todo el estado.

Para las empresas la prioridad es la obtención de beneficios y estos se mantienen a costa de los trabajadores y del propio servicio, con la connivencia del Ayuntamiento que se empeña en mantener, mediante la subcontratación de estos trabajos, un caudaloso canal de trasvase de dinero público a manos privadas.

¡Compañeros vuestra lucha es nuestra lucha! Ese mismo canal para entregar dinero público a los capitalistas, es el que quieren mantener y ampliar en el ámbito educativo. Mientras quieren destruir la educación pública y hacerla retroceder a los tiempos de la dictadura franquista, siguen regalando a manos llenas dinero a los empresarios de la enseñanza privada.

Todos unidos en la lucha sí se puede derrotar los planes del PP y de los capitalistas

¡Obreros y estudiantes unidos adelante!